

InternationalMedia

SABTU 26 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN RESMIKAN SPKLU ULTRA FAST CHARGING

Presiden Joko Widodo (ketiga kanan) menyampaikan sambutan didampingi Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (kanan), Mensesneg Pratikno (kedua kanan), Menteri BUMN Erick Thohir (kiri), Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana (ketiga kiri) dan Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo (kedua kiri) saat peresmian Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) Ultra Fast Charging di Central Parking Nusa Dua, Badung, Bali, Jumat (25/3). Presiden Jokowi meresmikan SPKLU Ultra Fast Charging 200 kW pertama di Indonesia yang disiapkan untuk mengisi daya kendaraan listrik saat Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Bali.

Jengkel! Jokowi Ancam Reshuffle Menteri Jika Masih Pakai Barang Impor

Jokowi menegur Menkes Budi Gunadi Sadikin, Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo, dan Menteri BUMN Erick Thohir, karena instansi yang dipimpin mereka banyak menggunakan produk impor.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengancam akan melakukan reshuffle menteri yang masih terus membeli barang-barang impor. Padahal, barang-barangnya bisa diproduksi di dalam negeri. Jokowi mengatakan hal ini

saat memberikan pengarahannya tentang aksi afirmasi bangsa buatan Indonesia kepada Menteri Kabinet Indonesia Maju, Kepala Lembaga, Kepala Daerah, dan BUMN di Bali yang disiarkan secara virtual pada Jumat (25/3).

Dalam sambutan awalnya, Jokowi menyampaikan kejenkelannya terhadap sejumlah kementerian/lembaga/BUMN/Pemda yang masih melakukan pembelian barang-barang impor. Barang impor yang menjadi

sorotan Jokowi dan seharusnya bisa menggunakan produksi dalam negeri adalah CCTV, seragam sepatu anggota TNI/Polri, alkes tempat tidur rumah sakit, traktor, pensil, kertas, pulpen, buku tulis, bangku, kursi, laptop.

Pada hal, kata Presiden Jokowi, produk-produk tersebut bisa menggunakan produk dalam negeri sehingga menciptakan pertumbuhan ekonomi dari APBN yang dikeluarkan dalam membeli produk dan jasa yang dibutuhkan.

Kemudian, Presiden Jokowi menyampaikan sejumlah sanksi kepada jajarannya apabila masih terus melakukan import. Kepada jajaran yang masih melakukan import Presiden akan mengumumkannya ke publik.

Presiden juga akan memotong DAK dan menahan DAU untuk jajarannya yang masih bandel melakukan import untuk barang dan jasa yang bisa diambil dari

► Bersambung ke hal 11

Perlu Diketahui, BPJS Kesehatan Tidak Jamin Pelayanan Kesehatan Korban Begal

JAKARTA (IM) - BPJS Kesehatan yang menyelenggarakan program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS), merupakan asuransi kesehatan wajib bagi warga Indonesia. Peserta yang terdaftar sebagai anggota BPJS Kesehatan, akan mendapatkan berbagai fasilitas yang bisa digunakan sehari-hari. Namun ada layanan dan penyakit yang tidak ditanggung BPJS Kesehatan.

Berikut layanan kesehatan dan penyakit dari peserta JKN-KIS yang tidak ditanggung BPJS Kesehatan pada 2022:

1. Gangguan kesehatan atau penyakit akibat ketergantungan obat maupun alcohol.
2. Gangguan kesehatan akibat sengaja menyakitinya diri sendiri

atau akibat melakukan hobi yang membahayakan diri sendiri.

3. Pengobatan komplementer, alternatif, dan tradisional yang belum dinyatakan efektif berdasarkan penilaian teknologi kesehatan.

4. Pengobatan dan tindakan medis yang dikategorikan sebagai percobaan atau eksperimen Alat dan obat kontrasepsi, kosmetik.

5. Pelayanan kesehatan terhadap penyakit atau cedera akibat kecelakaan kerja atau hubungan kerja yang telah dijamin oleh program jaminan kecelakaan kerja atau menjadi tanggungan pemberi kerja.

Sedangkan pelayanan kesehatan yang tidak dijamin BPJS

► Bersambung ke hal 11

Kasus Harian Covid-19 Bertambah 4.857 Orang, Tertinggi di Jabar

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan penambahan kasus harian Covid-19 di Indonesia. Dilaporkan bahwa dalam 24 jam terakhir ada penambahan 4.857 kasus baru Covid-19. Penambahan jumlah orang yang terpapar virus Corona tersebar di 33 provinsi.

Hingga Jumat (25/3), total kasus Covid-19 di Indonesia telah mencapai 5.9919.697 kasus, dihitung sejak pengumuman kasus pertama diumumkan secara resmi di Indonesia pada 2 Maret 2020.

Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19,

penambahan tertinggi ada di Jawa Barat dengan 1.125 kasus. Kemudian disusul Provinsi DKI Jakarta dengan penambahan 890 kasus baru, lalu Jawa Tengah dengan 501 kasus.

Sementara itu, pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh bertambah 14.710 orang, sehingga jumlahnya pasien Covid-19 yang telah sembuh menjadi 5.691.220 orang.

Namun yang menyedihkan, jumlah yang meninggal dunia setelah dinyatakan terpapar Covid-19 juga masih terus bertambah. Dalam 24 jam terakhir

► Bersambung ke hal 11

Mendag Kemarin Janji Ungkap Tersangka Mafia Minyak Goreng, Kini Bilang Belum Cukup Bukti

JAKARTA (IM) - Tersangka mafia minyak goreng yang akan diungkap Menteri Perdagangan (Mendag) Muhammad Lutfi, hingga kini masih menjadi tanda

tanya besar. Saat rapat kerja dengan Komisi VI DPR RI, Jumat (18/3), Lutfi janji akan umumkan tersangka mafia minyak goreng pada Senin (21/3).

Ia menyebut bahwa mafia tersebut mengalihkan minyak subsidi ke minyak industri dan

► Bersambung ke hal 11

Waspada, 15 Provinsi Ini Berpotensi Mengalami Bencana Hidrometeorologi

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengeluarkan peringatan dini berbasis dampak hujan lebat wilayah Indonesia.

Peringatan dini ini untuk mengantisipasi kemungkinan bencana hidrometeorologi seperti genangan, banjir, tanah longsor, pohon tumbang, dan lain-lain.

BMKG melaporkan peringatan ini per 26 Maret 2022 pukul

► Bersambung ke hal 11



BUSINESS MATCHING BELANJA PRODUK DALAM NEGERI
Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki (tengah) meninjau pameran produk dalam negeri saat Business Matching Belanja Produk Dalam Negeri 2022 di Nusa Dua, Badung, Bali, Kamis (24/3). Kegiatan yang diharapkan dapat meningkatkan pembelian dan penggunaan produk industri dalam negeri oleh instansi pemerintah itu berhasil mencatatkan nilai komitmen belanja produk dalam negeri dari pemerintah pusat, pemerintah provinsi, dan pemerintah kabupaten/kota sebesar Rp214,1 triliun selama tiga hari pelaksanaan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sikap mulia yang paling sulit ditemukan pada seseorang adalah kesediaan memikul semua tanggung jawab dengan kekuatan yang ada. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PARA MOTH BALLS
PARA MOTH BALLS
防虫片 Moth Repellent

ASALTAU!

Penyihir Ukraina Lancarkan 'Serangan' untuk Lengserkan Putin

PARA penyihir di Ukraina akan melakukan ritual khusus untuk melengserkan Presiden Ukraina Vladimir Putin di tengah aksi militer yang dilancarkan Kremlin ke negara mereka.

Kantor berita UNIAN, mengutip pernyataan toko esoterik Witch Cauldron yang berbasis di Kiev menyebutkan, ritual itu akan digelar pada akhir bulan ini.

"Pada 31 Maret, pada hari lunar ke-29, hari korupsi dan kutukan, kami, para penyihir Ukraina, bekerja sama dengan mitra asing, akan melakukan ritual menghukum musuh rakyat Ukraina, Vladimir Putin," demikian diumumkan para penyihir melalui pernyataan yang diposting di Instagram.

Para penyihir mengatakan bahwa ritual itu akan dilakukan dalam tiga fase: yang pertama pertama dijadwalkan terjadi di "tempat kekuasaan" Ukraina, yang diduga mengacu pada Gunung Gundul di luar Kiev. Sejauh ini sekitar 13 penyihir telah menyatakan kesediaannya untuk ambil bagian dalam ritual anti-Putin tersebut.

Ritual kedua akan diadakan di "negara Slavia" yang tidak ditentukan bekerja sama dengan "rekan asing". Ritual itu diharapkan diakhiri dengan pembuatan "karung batu" untuk presiden Rusia, yang dikutuk menghadapi "isolasi,

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.410,00	14.235,00
SGD	10.787,00	10.477,00
AUD	10.882,00	10.662,00
EUR	15.980,00	15.685,00
HKD	1.880,00	1.795,00
GBP	19.156,00	18.846,00

Jumat 25 Maret 2022 15.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>